

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:25

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Sábado 12 de noviembre de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+ Paro nacional amenaza al sector Salud

Los Médicos Pro Salario inician protesta el lunes y Fetsalud el jueves
Si no hay respuesta el paro será indefinido, advierte Gustavo Porras

+ El Salvador aprueba carnés para cortadores

+ Minsa prohíbe consumo de conchas

+ Muerte de nica, cruel espectáculo

+ Festival garífuna

El Nuevo Diario

+Horrenda muerte

Nica fue despedazado frente a policías, vigilantes y dueño de los perros

Víctima resultó con 200 heridas, sus dos manos amputadas y algunos huesos expuestos

Dueño defendió vida de los animales y Canciller envía nota de "pesar" a su homólogo nica

Nicaragüense era originario de Chichigalpa, y sus últimas palabras fueron: "Échenme algo encima, tengo frío"

+Conmoción en Nicaragua

Minrex pide a Costa Rica "investigación exhaustiva"

Cenidh condena actitud de quienes presenciaron el espantoso ataque de los perros y no intentaron proteger a la víctima

+Operativo sorpresa en cantinas y prostíbulos

Policía buscaba menores de edad explotadas sexualmente

"Plan Azteca" permitió rescatar a seis chavalas en Boaco, clausurando el lupanar que las usufructuaba

Editorial

La Prensa

La Cumbre Garífuna

La celebración de la Cumbre Garífuna que tendrá lugar hoy en Corn Island, es una fiesta para todos los nicaragüenses, no sólo para quienes pertenecen a esa etnia minoritaria ni únicamente para los habitantes de la Isla del Maíz y en general de las Regiones Autónomas de la Costa Atlántica.

En realidad, es trascendental el sólo hecho de que por primera vez en la historia de Nicaragua se celebre una cumbre internacional en la Costa Atlántica del país y específicamente en Corn Island.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:25

PAG - 2 -

Además, la celebración de esta Cumbre de gobernantes de Centroamérica y el Caribe es un lanzamiento internacional de Corn Island, esa singular isla del Atlántico nicaragüense que es privilegiada por su belleza natural y la que por eso mismo en el futuro cercano será uno de los principales destinos turísticos de Nicaragua.

Por otro lado, la celebración de la Cumbre Garífuna tiene que apreciarse como una importante acción de rescate y revaloración de la diversidad cultural nicaragüense, que es tan rica como la de cualquier otro país de la Tierra pero que por el abandono y la desidia tradicional de la política gubernamental de Nicaragua, se ha mantenido en abandono y en grave peligro de convertirse en una especie cultural en vías de extinción.

Paradójicamente, es la globalización —en la que el país ya se ha insertado de hecho y ahora también de derecho, en forma deliberada e inteligente, al entrar en los TLC mediante la participación en el DR-Cafta recientemente ratificado—; esa globalización tan vilipendiada por la izquierda criolla e internacional que la acusa de querer “macdonalizarnos” y arrancarnos los valores culturales autóctonos; esa globalización es la que ha venido a plantear con carácter de urgencia, la tarea inaplazable de reconocer, revalorizar y relanzar la diversidad cultural característica de Nicaragua.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:25

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

Blanco y negro

Un abrazo a la corrupción

La frase no es mía, se la oí a alguien y me gustó. Se refería a ese afán que ha demostrado la plétora de precandidatos presidenciales del Partido Liberal Constitucionalista de abrazar efusivamente al reo y “líder máximo del liberalismo”, Arnoldo Alemán. El abrazo, claro, no está completo, sin las sonoras palmadas en la espalda y la infaltable foto.

“Para mí estos precandidatos están diciendo, mirá, la corrupción es mi amigo”, comentó la persona.

El abrazo, quiero aclarar y esto sí ya es cosecha mía, no tiene que ser físico. Hay quien, probablemente con más inteligencia que los otros, se limita a darle un abrazo “figurado” a la corrupción, como uno que se sentó un lunes al mediodía a beber whisky con los colaboradores más cercanos del corrupto. De ahí a que lleguen a fundirse en un abrazo sólo faltan las palmadas.

Pero a mí lo que me da más risa son los argumentos que utilizan los precandidatos para justificar su actitud. Hablan de la necesidad de que se unan los sectores democráticos, porque queda por sentado que “todos somos liberales”.

Esos argumentos, en boca de un supuesto estudioso del liberalismo como sería el ex vicepresidente José Rizo desgraciadamente suena hueco.

El ex vicepresidente sabe bien lo que es ser un liberal. Y sabe muy bien que Arnoldo Alemán está muy lejos de serlo. Rizo se defiende muy hábilmente cuando le preguntan si cree que Alemán es culpable de lo que se le acusa, a lo que no podría responder afirmativamente y sin sonrojarse es a la pregunta de que si considera que Alemán es un verdadero liberal.

Pero lo de liberales es del diente al labio, la prueba está en el abrazo mismo, pues demuestra que todos los precandidatos “liberales” del PLC andan buscando la bendición del dedazo del reo — ¿podrá haber una actitud más antiliberal que ésa?— para, según ellos, asegurarse el caudal de votos que garantiza el PLC.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+PLC dice que miles podrían no votar en las elecciones (Pág. 3 A)

Alerta sobre “ratón loco”, pero no señalan a culpables en CSE

Se habla hasta de más de once mil personas que podrían ser afectadas solamente en la costa caribe

+Ejército confía en apoyo de EE.UU. (Pág. 3 A)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:25

PAG - 4 -

- +Alemán continúa pujando por amnistía (Pág. 3 A)
- +Standard Bank pide garantías para Polares (Pág. 5 A)
- +Admiten pago de jugosas consultorías en el FISE (Pág. 5 A)
- +Nicas en Miami reciben ayuda del Gobierno Federal (Pág. 5 A)
- +Corn Island busca convenio con Cancún (Pág. 6 A)
- +Archivan acusación contra Joel Gutiérrez (Pág. 7 A)
- +Arana promete cumplirle al Poder Judicial (Pág. 7 A)

Con la entrega del cuatro por ciento del presupuesto, pero niega intención de revertir fallo favorable a universidades

- +Fiscalía ya sabe qué hacer en caso Alemán (Pág. 7 A)

Después de reunirse con autoridades de Panamá

El Nuevo Diario

- +Cumbre garífuna alienta políticas regionales (Pág. 3 A)

Parlamentarios satisfechos con evento internacional

- +Verificación masiva en elecciones regionales (Pág. 3 A)

“La idea es obligarlos a votar”, dice Rivas

Lista de electores no estará a la disposición en las puertas de JRV, como en elecciones anteriores, para evitar que se repita el desprestigiado “ratón loco”

- +Sugieren reedición del “ratón loco” (Pág. 3 A)

En elecciones del Atlántico

“Electores de Río Coco Arriba son mandados a votar a Estelí, según diseño del padrón electoral”, denuncia alianza PLC

- +AN decidirá transferencias municipales (Pág. 4 A)

Ante falta de consenso en Diálogo Nacional

Plenario adelanta aprobación del Presupuesto 2006 y paquete de leyes económicas consensuadas desde el martes próximo, anuncia Wálmaro Gutiérrez

- +Suspenden juicio a Gutiérrez (Pág. 4 A)

Conflicto por Sisep archivado de una sola vez

- +Regionalizarán legislación en telecomunicaciones (Pág. 4 A)

Primer resultado de Foro Regional

- +Denuncian abusos contra diputados (Pág. 4 A)

- +Policía intercede por traficantes de madera (Pág. 7 A)

Agentes de Managua intentaron recuperar camión incautado en Mulukukú

Artimaña de reincidente depredador fue secundada por oficial que envió a subordinados montaña adentro

¿Así cuándo les alcanzará el combustible para combatir a la delincuencia?

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 02:25

PAG - 5 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Felicitaciones a Daniel Ortega por su cumpleaños.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Edwin Rodríguez (Ginecológico)

Tema: Mujeres con cáncer

NOTICIAS DE TV

+ Familiares del joven asesinado por las mordeduras de dos perros rottweiler en Costa Rica, piden justicia y esperan que el gobierno de Nicaragua les ayude a traer el cadáver y se pronuncie condenando el hecho. **(Canal 8/ Noticiero Independiente)**

+ Dino Andino leyó parte de la nota de prensa que emitió la Procuraduría General de Panamá, que dice: "Cabe destacar que ni la Procuraduría General de Nación de Panamá ni la Fiscal Primero Anticorrupción han sostenido reunión alguna con autoridades del Ministerio Público de la República de Nicaragua, que se hubiera trasladado a nuestro país en relación al trámite de la asistencia judicial que fue efectuado por las autoridades judiciales dentro del proceso antes señalado". **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua